

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins IGAF e.V.

Am 15.09.2019 um 14:00 Uhr kamen in Hotel Frankenland in der Frühlingstraße 11 in 97688 Bad Kissingen 22 Personen zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen.

Herr Dr. Siddhartha Popat begrüßte als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzender die Anwesenden herzlich. Herr Benedikt Gorsolke übernahm als Schriftführer die Protokollierung der Versammlung.

Herr Dr. Popat stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Dr. med. Siddhartha Popat
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
4. Kassenbericht des Vorstands
5. Entlastung des Vorstandes
6. Verschiedenes

3. Zum Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2018 gab es seitens der Teilnehmer keine Fragen. Herr Dr. Popat erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr ebenso die finanzielle Entwicklung. Die Mitgliederzahl betrage 170 und das Ziel sei es bis Ende des Jahres 200 Mitglieder verzeichnen zu dürfen. Die Teilnehmerzahlen der Fortbildungen würden stark schwanken je nach Lokalität und Referent. Nichtsdestotrotz, sollen die Präsenzseminare erhalten bleiben, jedoch um Webinare erweitert werden, um noch mehr Therapeuten zu erreichen. Das Portal ZOOM wurde hierfür empfohlen. Es sollten mehr Fortbildungen in den neuen Bundesländern gemacht werden. Zudem könnten neue Referenten ausgebildet werden. Bei Interesse sollten diese sich einfach in Verbindung mit Benedikt Gorsolke setzen. Auf der medizinischen Woche in Baden-Baden hätte die IGAF einen halben Fortbildungstag bekommen, welches mit viel Aufwand und Emailverkehr verbunden war. Frau Sonja Gorsolke wurde dieses Jahr für die IGAF angestellt, um alle bürokratischen und buchhalterischen Angelegenheiten zu erledigen. Frau Dr. Christel Frey will einen Zugang zu Psychologen schaffen, um diese auch von der autonomen Funktionsdiagnostik zu begeistern.

Für das 4. IGAF Symposium wurden sich noch weitere Therapiekonzepte gewünscht, sowie einen fortgeschrittenen Kurs für die HRV und die VNS Analyse. Zudem soll es in 2020 am Samstag und Sonntag drei 20 Minuten Slots für schwierige Fallvorstellungen geben, um einen noch höheren Praxisbezug herstellen zu können.

Alle IGAF Mitglieder sollen über die geplanten Fortbildungstermine im Kalenderjahr informiert werden. Alle weiteren Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.

4. Die Kassenprüfung stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. Dr. Popat bedankte sich für die Spende von 14.000,00 € der Commit GmbH, stellte aber fest, dass der Verein auf eigenen Füßen stehen müsse und dies nur durch steigende Mitgliederzahlen möglich wäre. Das negative Vereinsergebnis von 624,79 € sei kein Grund zu Sorge, da das Konto einen positiven Kontostand aufweise. Außerdem würde die Commit GmbH auch mit einer Spende weiterhelfen, wenn es nötig wäre.

5. Das Mitglied Herr Dr. Reinhard Völker stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wurde mit 15 Ja-Simmen, keinen Gegenstimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

6. Dr. Popat schlug vor die Satzung zu ändern, so dass der Vorstand für 4 anstatt 2 Jahre Amtsdauer gewählt wird. Da sich nicht viele Personen für eine gemeinnützige Tätigkeit engagieren, sei dies die richtige Lösung. Die Satzungsänderung müsse jedoch in der Tagesordnung angekündigt sein, so dass über diese Änderung erst in 2020 bei der nächsten Mitgliederversammlung abgestimmt werden könne.

Nachdem es keine weiteren Fragen oder Vorschläge gab, schloss Herr Dr. Popat die Versammlung um 14:35 Uhr.

Münster, 18.09.2019



Benedikt Gorsolke
Protokollführer

Münster, 18.09.2019



Dr. med. Stechartha Popat
1. Vorsitzender IGAF e.V. / Versammlungsleiter